



16.08.2017

IFL-TIPP: UNTERSCHIEDLICHE LACKIERZEITEN FÜR KIA-MODELLE BEACHTEN

Bei einer Lackschadenreparatur kommt es darauf an, ob es sich um einen Garantie- oder einen Versicherungsfall handelt. Darauf weist die Interessengemeinschaft für Fahrzeugtechnik und Lackierung IFL hin, die von Kia eine Empfehlung zu Lackierzeiten erhalten hat.

Die IFL-technische Mitteilung 17/2017 „Aktuelle Informationen zu Kia Lackier-Zeitvorgaben“ können Sie kostenfrei herunterladen.

EMPFEHLUNG DES HERSTELLERS

Kia empfiehlt Reparaturbetrieben für die Kalkulation Programme von DAT, Audatex AUTOonline oder Schwacke einzusetzen und für die Berechnung AZT- oder Eurolack-Zahlen zugrunde zu legen.